

Fútbol

Toni Kroos cuelga las botas en la cumbre de su carrera —P35 Y 36

España retira a su embajadora en Argentina por los insultos de Milei

● Exteriores justifica la respuesta en el “asalto a la buena fe y la hospitalidad”

● El presidente argentino lo califica de “disparate propio de un socialista arrogante”

● Feijóo: “Yo no comparto ni lo que hace mi Gobierno ni la respuesta de Milei”

MIGUEL GONZÁLEZ
MAR CENTENERA
Madrid / Buenos Aires

El Gobierno decidió ayer la retirada definitiva de su embajadora en Argentina, María Jesús Alon-

so Jiménez, en una escalada de la crisis diplomática abierta tras los ataques del presidente argentino, Javier Milei, a Pedro Sánchez y su esposa, Begoña Gómez. “España no escala: responde”, dijo el mi-

nistro de Exteriores, José Manuel Albares, quien consideró que Milei asaltó “la buena fe y la hospitalidad” en su visita a España. El presidente ultraderechista argentino continuó en su línea: dijo que

la decisión del Gobierno español era un “disparate propio de un socialista arrogante”. El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, se desmarcó por igual del Ejecutivo español y del líder argentino. —P16 Y 17

El PSOE se queda solo y el Congreso tumba su ley contra los proxenetas

Sumar, los aliados y la oposición rechazan la iniciativa abolicionista

XOSÉ HERMIDA
Madrid

Por primera vez en casi seis años de Gobierno de Sánchez, el Congreso impidió ayer al PSOE tramitar una iniciativa legislativa. El PSOE se vio solo como nunca lo había estado desde que se formó el Ejecutivo de coalición, por su proposición de ley para endurecer las penas por proxenetismo. Solo dos diputados, de BNG y Coalición Canaria, votaron con los socialistas, frente a Sumar, la mayoría de aliados y el PP. —P18

El Ejecutivo pacta con el PNV dar prevalencia a los convenios autonómicos

E. S. HIDALGO / R. PASCUAL
Madrid

El Consejo de Ministros aprobó ayer la prevalencia de los convenios autonómicos sobre los estatales, lo que sacude el modelo de negociación colectiva, para cumplir los acuerdos con el PNV. El cambio no ha sido consultado con los sindicatos ni la patronal. Los convenios autonómicos tendrán ahora prioridad, salvo que perjudiquen a los trabajadores. —P26

Unión Europea 16 países piden más fondos y crear una plataforma de medios contra la desinformación —P6

Ultraderecha Le Pen y Salvini rompen con AfD por su tibieza con el nazismo —P7



Irán despidió a su presidente y convoca elecciones. La comitiva fúnebre del presidente Ebrahim Raisi y del ministro de Exteriores Hossein Amir Abdollahian, fallecidos en un accidente de helicóptero, recorrió la ciudad de Tabriz, en el noroeste, y congregó a una multitud de partidarios de la República Islámica. Las autoridades anunciaron elecciones presidenciales para el 28 de junio. EFE —P5

Marruecos, Túnez y Mauritania emplean fondos de la UE para detener a migrantes y abandonarlos en el desierto

Una investigación de EL PAÍS con Lighthouse Reports documenta los desplazamientos forzados

MARÍA MARTÍN / LOLA HIERRO
DIEGO STACEY
Madrid

Decenas de miles de personas acaban cada año desterradas en zonas desérticas o ciudades remotas en el norte de África. Los migrantes, casi siempre personas negras, son arrojados en algún rincón del Sáhara, sin móviles, dinero ni agua. Los que sobrevi-



Un camión con migrantes, rumbo al centro de detención de Ksar, en Nuakchot (Mauritania), en enero. A. POPOVICIU (LIGHTHOUSE REPORTS)

ven relatan secuestros, extorsiones, torturas, violencia sexual o ataques de perros azuzados por los agentes. Una investigación de EL PAÍS con la organización Lighthouse Reports y varios medios extranjeros documenta cómo los fondos de la UE financian estas operaciones en Marruecos, Mauritania y Túnez. —P2 A 4

—EDITORIAL EN P12